

Klar. Grün. Konstruktiv: Auf dem Weg in eine starke Opposition



1. Ordentlicher Länderrat 2025,
Berlin, 6. April 2025 Berlin

Antragsteller*in: BAG Frauen
Beschlussdatum: 03.04.2025

Änderungsantrag zu P-001

Von Zeile 142 bis 143 einfügen:

Strukturen und eine Zementierung sozialer Ungleichheit geben ihr Übriges für einen potentiell explosiven Mix. Wir stellen uns entschieden gegen den zunehmenden Antifeminismus, der auch innerhalb demokratischer Parteien schleichend Fuß fasst.
Eine wirklich progressive, gerechte Gesellschaft kann nur bestehen, wenn Geschlechtergerechtigkeit intersektional gedacht, aktiv verteidigt und kontinuierlich vorangetrieben wird.

Begründung

Diese Passage betont, dass Antifeminismus nicht nur ein Randphänomen ist, sondern zunehmend auch demokratische Parteien betrifft. Es wird deutlich gemacht, dass eine moderne, progressive Gesellschaft ohne Geschlechtergerechtigkeit nicht möglich ist. Durch die explizite Ablehnung von Antifeminismus wird eine klare politische Haltung eingenommen.